

Muestra y premios de

8



Stand de la carrera de Diseño Industrial en la Expo AMPIMM 2006

La licenciatura de Diseño Industrial de la UAM Xochimilco con el patrocinio de la empresa alemana HOMAG, fabricante de maquinaria para la industria del mueble, obtuvo el espacio para montar un stand en la Expo AMPIMM 2006 que tuvo lugar en el Centro Banamex de la ciudad de México. De este modo participaron alumnos de diversos trimestres exhibiendo sus diseños de muebles junto con varias empresas dedicadas a dicha industria en diferentes ámbitos. Dentro de esta exposición se llevó a cabo el concurso de diseño de muebles coordinado por el D. I. Esteban Enrique Ferrara Guerrero. Los alumnos Mauricio Corona Corral, estudiante de noveno trimestre, Francis Vermonden Thibodeau de séptimo trimestre, y Alan Ríos García de décimo trimestre fueron los ganadores de los tres primeros lugares, respectivamente.

El premio más importante consistió en un viaje a Alemania para visitar las instalaciones de la empresa que patrocinó la exposición. El segundo premio constó de una máquina de corte para madera y un cheque por quinientos Euros. Al tercer lugar le otorgaron un juego de cortadores verticales para madera más un cheque por doscientos Euros.

Mauricio Corona Corral, además de ser ganador en el diseño de mueble, participó y ganó también otro concurso diseñando el logotipo de la participación de la licenciatura en Diseño Industrial de la UAM Xochimilco en la Expo AMPIMM 2006.

El patrocinio para esta exposición –señaló Jacques Vermonden coordinador de la carrera de Diseño Industrial– se logró mantener para la próxima feria, la cual se llevará a cabo en dos años. El objetivo para el año 2008 será organizar un concurso de diseño de mueble con la participación de estudiantes de diversas instituciones a nivel nacional.

Por otra parte, la carrera de Diseño Industrial obtuvo el apoyo de diferentes empresas para organizar posteriormente conferencias temáticas en nuestra universidad así como la posibilidad de concretar distintos proyectos de servicio social para los estudiantes de la licenciatura.

Expo AMPIMM 2006



Diseño Industrial

Lucía Espinosa
Marisol Sánchez
Diseño de la Comunicación Gráfica

Logotipo diseñado por
Mauricio Corona Corral



9

El grupo de alumnos participantes con Jacques Vermondén.
En el extremo derecho Mauricio Corona ganador del concurso de diseño de mueble

